
Liebe Genoss*innen 
 
Mein Name ist Elena (sie), ich bin 21 Jahre alt und nun seit drei Jahren mit vollem Herz 
in der JUSO. Nicht ganz so lange bin ich als Delegierte bei den DV’s mit dabei.  
Ich habe als Neumitglied fast ein ganzes Jahr gebraucht, bis ich mich endlich an eine 
Delegiertenversammlung wagte. Denn die Grösse dieser Versammlungen machte mir 
grossen Respekt. Aber es ging nicht lange, bis die Delegiertenversammlungen für 
mich zu einem Ort wurden an dem ich mich zu Hause fühle. So wünsche ich mir das 
für alle unsere Neumitglieder und ich denke der Versammlungsvorsitz spielt dabei eine 
bedeutende Rolle. Eine strukturierte und klare Leitung der Versammlungen ist 
besonders für jenen Mitglieder wichtig, die mit den Abläufen noch nicht so vertraut 
sind.  
Ebenso wichtig ist, dass sich alle Mitglieder bekräftigt fühlen, aktiv an den 
Diskussionen teilzunehmen, denn davon lebt unsere interne Demokratie. Wer an 
unseren Versammlungen ans Redner*innenpult geht und dabei wie viel Raum 
einnimmt ist dabei entscheidend. Auch hier liegt ein grosses Stück der Verantwortung 
beim Versammlungsvorsitz. Dieser sollte es schaffen einen Überblick darüber zu 
haben, welche Geschlechter und welche Sprachregionen, bereits wie viel gesprochen 
haben und wenn nötig eingreifen.  
 
Die Aufgabe vom Versammlungsvorsitz ist anspruchsvoll, aber eben auch zentral 
dafür, wie demokratisch unsere Delegiertenversammlungen ablaufen. Dabei 
mitzuwirken wäre mir eine grosse Freude und ich bin überzeugt, dass ich die nötigen 
Fähigkeiten dazu habe. Ich habe Erfahrung darin die Mitgliederversammlungen in 
meiner Sektion zu leiten. Ausserdem arbeite ich seit einigen Monaten im Sekretariat 
der JUSO Schweiz und setze mich daher sowieso schon mit dem Ablauf der gesamten 
DV und allen Anträgen und Resolutionen auseinander, was mir als 
Versammlungsvorsitz sehr von Vorteil wäre.  
 
Ich würde mich über euer Vertrauen freuen! 
 
Solidarisch, 
 
Elena Kasper 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Chèr.e.s camarades  
 
Je m'appelle Elena (elle), j'ai 21 ans et je suis membre de la JS depuis trois ans. Cela 
ne fait pas si longtemps que je participe aux AD en tant que déléguée.  
En tant que nouvelle membre, il m'a fallu presque une année entière avant d'oser enfin 
me rendre à une assemblée des délégué.e.s. En effet, la taille de ces assemblées 
m'inspirait un grand respect. Mais il n'a pas fallu longtemps pour que les assemblées 
des délégués deviennent pour moi un lieu où je me sens chez moi. C'est ce que je 
souhaite à tous nos nouveaux.elles membres et je pense que la présidence de 
l'assemblée joue un rôle important à cet égard. Une direction structurée et claire des 
assemblées est particulièrement importante pour les membres qui ne sont pas encore 
très familiers avec les procédures.  
Il est également important que tou.te.s les membres se sentent encouragés à participer 
activement aux discussions, car c'est ce qui fait vivre notre démocratie interne. Qui 
prend la parole lors de nos assemblées et combien d'espace y est consacré est décisif. 
Ici aussi, une grande part de responsabilité revient à la présidence de l'assemblée. 
Celle-ci devrait être en mesure d'avoir une vue d'ensemble sur les genres et les 
régions linguistiques qui ont déjà pris la parole et d'intervenir si nécessaire.  
 
La tâche de la présidence de l'assemblée est exigeante, mais elle est aussi essentielle 
pour que nos assemblées de délégué.e.s se déroulent de manière démocratique. Ce 
serait un grand plaisir pour moi d'y participer et je suis convaincue que j'ai les capacités 
nécessaires pour cela. J'ai de l'expérience dans la direction des assemblées générales 
de ma section. De plus, je travaille depuis quelques mois au secrétariat de la JS Suisse 
et je m'occupe donc de toute façon déjà du déroulement de l'ensemble de l'AD et de 
toutes les propositions et résolutions, ce qui me serait très utile pour présider 
l'assemblée.  
 
Je vous remercie pour votre confiance ! 
 
Solidairement,  
 
Elena Kasper  
 


